

PENDIM

Pastikan Sitkamtibmas Kodusif, Koramil Abepura Bersama Polsek Heram Lakukan Patroli Gabungan

Dony Numberi - PAPUA.PENDIM.ID

Jan 10, 2024 - 09:01



Jayapura – Patroli gabungan TNI-Polri yang dilaksanakan oleh Koramil 1701-03/Abepura dan Polsek Heram merupakan salah satu langkah inovatif untuk memberikan jaminan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat khususnya di Distrik Heram dan sekitarnya. Selasa (9/1/2023).

Bukan hanya melaksanakan patroli saja, aparat gabungan TNI-Polri juga melaksanakan sosialisasi bersama para perwakilan paguyuban, monitoring kegiatan siskamling serta razia barang-barang terlarang yang dibawa oleh warga yang sedang melintas di jalan raya.

Patroli keamanan digelar pasca terjadinya kebakaran di tiga titik berbeda di Komplek Pasar Youtefa, diduga sementara karena adanya faktor kesengajaan yang dilakukan oleh salah satu oknum masyarakat yang tidak bertanggung jawab. Menanggapi hal tersebut, Danramil 1701-03/Abepura Kapten Inf Riswan berkoordinasi dengan Kapolsek Heram AKP Frangki Rumbiak, S.H., untuk melaksanakan patroli gabungan guna memastikan kodusifitas Kamtibmas serta jaminan keamanan kepada warga.

Saat melaksanakan kunjungan dan dialog kepada warga yang sedang melaksanakan Siskamling di sekitaran Komplek Pasar Youtefa, Danramil 1701-03/Abepura menghimbau kepada warga agar rutin melaksanakan Siskamling di setiap area kompleks pasar serta gang-gang yang berada di sekitaran Komplek Pasar Yotefa, karena hal ini dapat meminimalisir oknum yang ingin melakukan perbuatan yang dapat merugikan warga.

Kapten Riswan meminta warga agar terlebih dahulu menyaring informasi yang didapatkan dan memastikan kebenaran informasi tersebut, jangan sampai informasi yang diterima ternyata hanya hoaks dan kemudian dapat menimbulkan kegaduhan di tengah masyarakat.

Lebih lanjut, Danramil juga menghimbau kepada warga Komplek Pasar Youtefa untuk tidak main hakim sendiri apabila ada kejadian. Dia meminta warga untuk segera menghubungi pihak berwenang atau aparat keamanan setempat supaya segera diamankan dan tidak menimbulkan kerugian kepada warga itu sendiri.

Tajuddin Muntu selaku Wakil Ketua KKSS Kota Jayapura sekaligus perwakilan warga Komplek Pasar Youtefa saat berdialog dengan Danramil 1701-03/Abepura menyampaikan, "Bahwa kegiatan Siskamling selama ini sudah berjalan dengan baik dan dilaksanakan oleh warga kompleks pasar sini, apabila terjadi gangguan kesempatan pertama warga akan memukul tiang listrik sebagai isyarat bahwa telah terjadi gangguan keamanan," ungkapnya.

"Kami para orang tua akan mengontrol dan menghimbau para pemuda dan warga yang berada di sekitar kompleks Pasar Youtefa untuk tidak mudah tersulut emosi dan main hakim sendiri pada saat terjadi penangkapan pelaku atau pengganggu keamanan," terang Tajuddin.

"Terima kasih Pak Danramil sudah bersedia meluangkan waktunya untuk mengunjungi dan berdialog dengan kami. Kami warga di sini berharap Pak Danramil dan Pak Kapolsek dapat melakukan patroli seperti ini sesering mungkin supaya kita warga tenang dan nyaman," harapnya.

Patroli gabungan dilanjutkan menuju wilayah Distrik Heram untuk melaksanakan razia terhadap barang bawaan kendaraan bermotor yang sedang melintas di jalan poros Perumnas 3 tepatnya di depan Rumah Sakit Dian Harapan, Kelurahan Yabansai, Distrik Heram.

Saat razia berlangsung, aparat gabungan yang terdiri dari Koramil 1701-03/Abepura, Polsek Heram dan BKO Brimobda Polda Papua mendapati seorang warga sipil yang membawa senjata tajam berjenis sangkur. Warga tersebut diberikan pemahaman bahwasannya barang yang dibawanya tersebut adalah barang terlarang karena dapat membahayakan diri sendiri dan orang lain.
(Redaksi Papua)

